
平成２９年４月教員会議 議事録 

 

日時 平成２９年４月１１日（火）１６時３０分～１７時３０分 

場所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

 議事に先立ち、議長より今年度の教員会議メンバーの紹介があった。 

 

１．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 

（２）スペースの再配置について 

・議長から，平成２９年度のスペースの再配置について資料２に基づき説明があり，

審議の結果，原案のとおり承認された。 

 

（３）その他 

・特になし 

 

２．報告事項 

（１）大学運営会議（3/22開催）について 

 ・議長から，大学運営会議に関して，以下の報告があった。 

●大学運営会議（３／２２） 

 －平成２９年１２月期以降の勤勉手当の推薦枠について  

 

（２）各種委員会等の報告について 

 ●教員審査委員会 

 ・特別研究員として１名を委嘱することが決定した。 

 ・テニュアトラックに係る評価スケジュール及び、テニュアトラック運用委員会委

員の確認を行った。 

 ●動物実験室運用委員会 

 ・動物実験室運用委員会において、現在動物実験の際の手順・責任者の明確化や実

験計画書、実施報告書の作成等についての検討を行っている旨の報告があった。ま

た、学生への教育も重点的に行う旨の説明があった。 

   ・現在届出をしている遺伝子実験施設について、ドアキーを電子錠に変更予定であ

る旨の報告があった。 

●医工連携推進室  

・病院の医工連携推進室の広報を兼ねてキックオフシンポジウムを開催するので、

ご参加いただきたい旨の依頼があった。 

   ●年次評価委員会 

   ・平成２８年度の年次評価を開始したい旨の報告があった。 



    また、エビデンスシートに入力したデータは教育研究活動評価で使用する CUFA

にインポートが可能であるが、項目が完全に一致はしていないので、不足部分につ

いては別途ご入力いただきたい旨の説明があった。 

●研究推進委員会 

・センター内萌芽プロジェクトについて今年度も実施予定であるので、ご応募いた

だきたい旨の報告があった。 

●大学院工学研究科・工学部との連携協力に関する覚書 

・工学研究院の改組に伴い、連携協力に関する覚書を対応した内容に変更したい旨

の発言があった。 

●センター年報 

・年報について、データの作成への協力依頼があった。 

 

（３）教員の海外渡航について 

   ・議長から資料３に基づき報告があった。 

 

（４）教員の海外渡航帰国について 

  ・議長から延べ４名が無事帰国した旨の報告があった。 

 

（５）その他 

・がん研究センター東病院 NEXT 棟内の借用スペースに５月上旬を目途に入居予定

である旨の報告があった。 

   ・C-squareEXPO について、今年度も７月１４日（金）午後に東葛テクノプラザで

実施する旨の報告があった。 

   ・本日、千葉大学新入職員研修が開催され、センターの施設・研究内容の見学を実

施した旨の報告があった。また、今年度は他に旧六大学合同の事務職員研修での見

学を職員課から依頼されている旨の発言があった。 

・以前に実施したイベント時のパネルについて、使用できる状態なので、再利用い

ただきたい旨の発言があった。 

   ・JSPS の外国人特別研究員の申請について、書類の書き方などご相談いただきたい

旨の発言があった。 

   ・東芝メディカルシステムズとの包括協定が３月で終了となった旨の報告があった。 

 

 

以 上 

 

次回教員会議開催予定  平成２９年５月９日（火）１６時３０分～ 


